

Traumbänder basteln. Eine Waffel Softeis sorgte bei Groß und Klein für eine willkommene Abkühlung.

Nach den Erfolgen der vergangenen zwei Jahre wurde am Montag wieder ein Mittagstisch angeboten. Zahlreiche Firmen vom Gewerbeplatz und aus dem Ort verlegten kurzerhand ihre Mittagspause unter das Zeltdach, um ihr Mittagessen bei einer reichhaltigen und abwechslungsreichen Speisekarte einzunehmen.

Mit einem schon obligatorischen Regenschauer wurde der zünftige Handwerkerhock eröffnet. Die zahlreichen Besucher genehmigten sich nach Feierabendbier oder einen traditionellen „Hackepeter“. Für einen schwungvollen Festausklang sorgte die Jugendkapelle Neuhausen unter der Leitung von Isabell Fecht, bei dem die Nachwuchsmusiker ihren öffentlichen Auftritt mit Bravour meisterten. Den Ausklang der musikalischen Unterhaltung bestritten die Karl Storz Werkkapelle und der Musikverein Hattingen. Mit dem Festverlauf und der Besucherzahl äußerte sich die Vereinsleitung sehr zufrieden. „Das Sommerfest der Musikkapelle war wieder einmal ein Besuchermagnet“, zogen die Besucher eine positive Bilanz.



31. Juli 2024 | Seite 20
Heimat
Θ 2 min.

Sommerfest der Musikkapelle Neuhausen ob Eck war ein Erfolg

Sängerin Leah Bosch begeisterte mit ihrer Stimme

Neuhausen ob Eck Die Musikkapelle Neuhausen hatte unterm Zeltdach vor der Homburg halle ihr Sommerfest gefeiert. Für die Freunde von Polkas und Marschmusik war es ein Genuss, die Auftritte der vielen jungen Musikerinnen und Musiker sowie der „alten Hasen“ zu verfolgen.

Der musikalische Frühschoppen mit dem Musikverein Buchheim lockte zahlreiche Musikielhaber und Liebhaber von deftiger Kost vom Grill unters Zeltdach. Nahtlos ging es mit den „Neuhäuser Egerländer“ in den Nachmittag bei Kaffee und Kuchen weiter. Im Café-Haus konnten sich die zahlreichen Besucher am reichhaltigen Kuchenbuffet bedienen. Die Stadtkapelle Möhringen und der Musikverein Balgheim rundeten die musikalische Gestaltung des Sommerfestsonntags ab.

Zum Dämmergeschoppen spielte die Musikkapelle Neuhausen mit Burghard Burger mit einer kleinen Besetzung auf, denn ein Teil der Musikerinnen und Musiker des Orchesters war mit dem Förderverein für die Bewirtung der Gäste zuständig. Trotz der „Light-Version“ sorgte das Orchester für ein Feuerwerk der Töne. Der Auftritt der Sängerin Leah Bosch wurde mit frenetischem Beifall begleitet. Zwischendurch konnten sich die kleinen Besucher beim Kinderschminken bunte Fantasiebilder ins Gesicht schminken lassen, Tattoos aufkleben oder